



STÄDTISCHE KATHOLISCHE GRUNDSCHULE  
Cäsarstr.21, 50968 Köln-Bayenthal  
Tel: 0221-2221014-10  
[www.franziskusschule-koeln.de](http://www.franziskusschule-koeln.de)

Du bist mir wertvoll

13.08.2021

Liebe Eltern,

ich hoffe, Sie und Ihre Familien konnten sich im Sommer gut erholen.

Um sicher ins neue Schuljahr zu starten, möchte ich Sie bitten, Ihr Kind am Dienstag testen zu lassen/ mit einem Selbsttest zu testen.

Wir werden am Mittwoch alle Kinder der Klassen 2 testen und am Donnerstag alle Kinder der Klassen 3 und 4. Wegen der vorgegebenen Kapazitäten des Labors, dürfen wir nicht am Mittwoch alle Kinder testen. Die neuen Erstklässler nehmen erst am Montag, 23.8., am Lollitest teil. Die Ergebnisse der Lollitests bekomme ich abends, manchmal erst am frühen Morgen. Unter Umständen sitzen Kinder der 3. und 4. Klasse nun zwei Tage „positiv“ ohne Symptome im Klassenraum und stecken ggf. MitschülerInnen und Lehrerinnen an.

Die Zahl der, trotz Impfung; infizierten ErzieherInnen in Kölner Kitas mit deutlichen Krankheitssymptomen, nimmt stetig zu. Bitte helfen Sie mit, die Ansteckung in unserer Schule so gut wie möglich zu vermeiden.

Der Unterricht findet am Mittwoch und Donnerstag für alle Kinder von 8.10h bis 11.45h statt, anschließend betreuen Randi und OGS. Ab Freitag endet der Unterricht nach dem neuen Stundenplan, den die Kinder am Mittwoch bekommen.

Der Eingang für die Kinder der Klassen 1a, 1b und 2a ist an der Feuerwehreinfaht Haus 23. Die Klasse 3a geht am Haupteingang des Erweiterungsbaus in die Schule und alle anderen Kinder betreten die Schule über den Haupteingang des Altbaus.

Die Klassenpflegschaftssitzungen finden in den kommenden Wochen statt. Bitte besuchen Sie diesen Elternabend nur mit einem Elternteil. Bitte entlasten Sie die Klassenlehrerinnen, indem Sie Ihre Fragen beim Elternabend stellen und vorher möglichst auf Emails verzichten. Im vergangenen Jahr hat das Email-Aufkommen in einigen Klassen übergroße Ausmaße angenommen.

Ich danke Ihnen herzlich für Ihre Unterstützung und wünsche Ihnen und Ihren Kindern, auch im Namen des ganzen Teams, einen guten Start ins neue Schuljahr.

Mit freundlichen Grüßen

Barbara Goodworth, SL